
INDUMENTARIA    MASCULINA
JEANS · CAMISAS

TRAJES · PULLOVERS
ACCESORIOS

CONSULTAR POR TALLES ESPECIALES

Ugarte 2462
Olivos - Bs. As.
11-5126-5954

7723-0435
@gmkindumantaria

2 y 3 pagos con

La Escuela Domingo 
Savio pasa a la órbita 
municipal

Una publicación de Editorial Tobel 
p a r a  t o d a  l a  Zona Nor te

Monteverde 3297 (1636) olivos   
telefax: 4794-6638

10.000 ejemplares verificados

46 años diciendo lo que otros prefieren callar
Director Propietario:

Miguel Angel Armaleo

diariolonuestro@gmail.com 
www.diariolonuestro.com.ar @DLoNuestro   Diario Lo Nuestro   

Mayo de 2024
Año XLVI Nº 843

>  Sigue en Pág  5

>  Sigue en Pág  2> Pág   3

> Pág   3

> Pág   2

El intEndEntE lanús anunció quE invErtirán “6 millonEs dE dólarEs 
para rEforzar El sistEma dE patrullajE y vigilancia”. la oposición 
argumEnta quE Esto Es apEnas “El 4% dEl prEsupuEsto”. 

Inseguridad en San Isidro: 
polémica por bajo plan de 
inversión municipal

El intEndEntE juan andrEotti inauguró la 
nuEva cancha dE céspEd sintético para fútbol 
11 En El polidEportivo n°2, única En su tipo En 
toda la rEgión  

El municipio continúa con las obras dEl 
nuEvo parquE EscuEla indEpEndEncia

San Fernando 
habilitó una obra 
para la comunidad

Fernando Moreira: 
Milei frena obras, 
destruye, nosotros 
avanzamos para 
mejorarle la vida a 
la gente

Tigre: un paso 
más en excelencia 
turística

> Pág  7

INDUMENTARIA 
MASCULINA

av. maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

JORGE
INDUMENTARIA 

MASCULINA

av. maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

JORGE

> Pág 7

vicEntE lópEz

sE prEsEntó El plan intEgral dE diagnóstico 
dE dEstino turístico intEligEntE (dti)

Vicente López conmemoró 
los 109 años del Genocidio 
Armenio

ningunEado por El gobiErno turco y organismos intErnacionalEs

En medio de no pocos reclamos 
vecinales por la inseguridad que 
padecen en sus puertas, el in-
tendente Ramón Lanús salió al 
ruedo anunciando que “vamos a 
invertir más de 6 millones de 
dólares para reforzar el siste-
ma de patrullaje y vigilancia, 
agregando cámaras de última 
generación”. Dicha certeza fue 
rebatida por el economista y 
concejal, Federico Meca (Unidad 
Ciudadana), quien sostuvo que 
“este monto representa cerca 
del 4% del presupuesto mu-

Si el holocausto logró, por for-
tuna, un grado de comprensión 
cultural mundial en los estrados 
oficiales de la mayoría de los or-
ganismos internacionales, el Geno-
cidio Armenio no siempre tuvo el 
mismo trato. Por lo pronto, desde 
Vicente López la evocación del 
24 de abril, “Día de acción por 
la tolerancia y el respeto entre 
los pueblos”, creado mediante 
la Ley Nº 26.199/2006 bajo el 
gobierno de Néstor Kirchner, no 
pasó inadvertida para las autori-

Cursos de oficios 
navales en el Astillero 
Académico Municipal de  
San Fernando

librE y gratuito. posibilidadEs laboralEs

Inscripciones 
para proyectos 
audiovisuales
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>  Viene de Tapa  

Vicente López conmemoró los 109 
años del Genocidio Armenio
dades municipales, en este 
caso, la intendenta Soledad 
Martínez estuvo presente 
en el acto de la comuni-
dad armenia, ratificando 
su compromiso en temas 
vinculados a los derechos 
humanos.

Al respecto, la jefa comu-
nal compartió (jueves 2) un 
acto junto a vecinos, referen-
tes de la comunidad armenia 
del partido y estudiantes 
del Colegio Armenio de 
Vicente López, en el 109° 
aniversario del Genocidio 
Armenio. El encuentro se 
realizó en el Jachkar, ubicado 
en Hipólito Yrigoyen y Juan 
Carlos Cruz. Se trata de un 
monumento inaugurado por 
el municipio en 2015 -ges-
tión Jorge Macri- para con-
memorar a las víctimas en 
el centenario del genocidio.

Al respecto, Soledad Mar-
tínez destacó ante los pre-
sentes que: “un año más 
quiero renovar nuestro 
compromiso institucional, 
político, en nombre de to-
dos los vecinos de Vicen-

te López. Los queremos 
acompañar en el pedido 
de memoria, justicia, ver-
dad y reparación”.

Del acto también partici-
paron el Padre Der Drtad 

Ohanian de la Iglesia Ar-
menia San Jorge; Jorge 
Tossounian, Presidente 
de la Fundación Educacional 
Armenia de Vicente López; 
Sergio Tchabrasian, Pre-
sidente de las Instituciones 
Armenias de la República 
Argentina; y el embajador 
de Armenia, Hovhannes 
Virabyan.

Si de genocidio se habla, 
por estas horas lo que su-
cede en la Franja de Gaza 
también es calificado como 
una verdadera limpieza 
étnica, genocidio sobre el 
pueblo palestino por parte 

del gobierno de Israel.
Acerca del Genocidio
Desde la página oficial 

que evoca el genocidio se 
puede leer que las atroci-
dades cometidas contra 

el pueblo armenio por el 
Imperio Otomano y el Es-
tado de Turquía durante 
el transcurso de la Prime-
ra Guerra Mundial y años 
anteriores y posteriores, 
son llamadas en su conjunto 
el Genocidio Armenio.

El Genocidio Armenio fue 
planeado y administrado 
centralmente por el Estado 
de Turquía contra toda la 
población armenia del Im-
perio Otomano. Fue llevado 
a cabo durante la Primera 
Guerra Mundial entre 1915 
y 1918. El pueblo armenio 
fue sujeto a deportaciones, 

expropiaciones, secues-
tros, torturas, masacre e 
inanición. La gran mayoría 
de la población armenia 
fue forzosamente removida 
desde Armenia y Anatolia a 
Siria, donde una gran parte 
fue enviada al desierto para 
morir de hambre y sed. Gran 
número de armenios fueron 
masacrados metódicamente 
a lo ancho y largo del Im-
perio Otomano. Mujeres y 
niños fueron raptados y bru-
talmente abusados. Toda la 
riqueza del pueblo armenio 
fue expropiada.

La fecha -24 de abril- 
simboliza la decapitación 
estructural del pueblo ar-
menio, ya que la noche del 
23 de abril y durante toda la 
madrugada del 24, cientos 
de intelectuales, religiosos, 
profesionales y ciudadanos 
destacados de origen ar-
menio fueron despojados de 
sus hogares bajo arresto e 
inmediatamente deportados 
hacia el interior del Imperio 
Otomano para ser posterior-
mente asesinados.

Tigre: un 
paso más en 
excelencia 
turística

sE prEsEntó El plan intEgral dE 
diagnóstico dE dEstino turístico 
intEligEntE (dti)

 Con más de un millón de turistas que año tras año re-
corren y disfrutan de la inconmensurable belleza natural 
que ofrece el delta del Tigre y el resto de los centros tu-
rísticos, el distrito se ubica entre las plazas más buscadas 
de la provincia. Un destino en el que la acción del gobierno 
municipal y el sector turístico juegan un rol fundamental. 
Continuando con esta suerte de alianza estratégica fue 
que se presentó el Diagnóstico de Destino Turístico 
Inteligente (DTI); un proyecto que promueve la 
implantación de un modelo de gestión que tiene en 
cuenta la transversalidad de la actividad turística y 
las características diferenciadoras de cada destino.

“Esta presentación es fundamental para poner el 
objetivo central en certificar la norma como primer 
Municipio en nuestro país, o al menos una ciudad 
que está dando pasos agigantados, en función de 
este modelo. Tenemos una gestión que cuenta con 
distintos tipos de tecnología innovadora como el 
Portal de Empleo, el asistente virtual por WhatsApp, 
los tótems inteligentes, entre otros. La iniciativa, 
que además va de la mano del proyecto, es tener 
por primera vez un Observatorio Económico Turístico 
que nos permitiría relevar la información del sector 
para la toma de decisiones tanto en el ámbito público 
como el privado”, sostuvo en los salones del restaurante 
Vivanco donde se realizó la presentación, el director general 
de Turismo, Alejandro Pieszko.

Un DTI es un destino que gestiona adecuada y coordina-
damente la información, particularmente en los procesos 
de recolección, ordenamiento, priorización, utilización y 
apertura de datos para la planificación, gestión, gobernanza 
y monitoreo de las estrategias. Por tal motivo, se busca 
mejorar la sostenibilidad, accesibilidad y resiliencia, impac-
tando directamente en la calidad de vida de los ciudadanos 
y en la experiencia turística de los visitantes.

La presentación de la propuesta -financiada a través del 
Consejo Federal de Inversiones- se llevó adelante en el 
marco de la construcción del Observatorio Económico de 
Turismo de Tigre; una plataforma local de recolección de 
información relativa al sector.
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El municipio continúa con las obras dEl nuEvo parquE EscuEla indEpEndEncia

Fernando Moreira: Milei frena obras, destruye, 
nosotros avanzamos para mejorarle la vida a la gente

“Mientras el gobier-
no nacional ha decidido 
frenar toda la obra pú-
blica, desde el Municipio 
vamos a continuar cada 
uno de estos proyectos 
que son imprescindibles 
para las vecinas y los 
vecinos”, sostuvo el inten-
dente Fernando Moreira 
tras supervisar las obras 
del nuevo Parque Escuela 
Independencia. Se trata 
de una obra que permitirá 
mejorar la calidad de vida 
de la comunidad, en tanto 
y en cuanto la construcción 
contempla un Salón de Usos 
Múltiples como parte de un 

proyecto que incluye un 
playón deportivo, cancha 
de fútbol y espacios verdes 
equipados, junto al Centro 
de Cuidado Infantil Rosarito 
Vera.

Moreira explicó que el 
municipio, en una crisis 
como hacía décadas no se 
padecía y, seguramente, 
gracias a tener las cuen-
tas muy prolijas, continúa 
“trabajando para ampliar 
la oferta educativa en la 
ciudad, incluyendo otros 
servicios para conformar un 
polo deportivo, recreativo 
y comunitario en el Área 
Reconquista”.

En cuanto al Salón de 
Usos Múltiples, el mismo 

tiene 468 metros cuadra-
dos cubiertos y se sumará 

a los espacios deportivos 
y educativos existentes, 

además de una plaza que 
tendrá juegos infantiles y 

saludables.
En el mismo predio, 

el Municipio inauguró 
en 2022 el Centro de 
Cuidado Infantil Rosa-
rito Vera, que junto al 
nuevo edificio del Jar-
dín 946 -ubicado a dos 
cuadras- amplió la oferta 
educativa en el barrio 
para niñas y niños de 0 a 
5 años.

Esta obra se complemen-
ta con la del Parque Lineal 
de la calle Artigas, que 
incluye la construcción de 
dos canchas de fútbol, un 
área de juegos saludables, 
espacios verdes, plazas con 

juegos infantiles e ilumina-
ción LED, entre J. Ingenie-
ros y Castro.

El Parque Escuela se 
suma al que está en cons-
trucción en Costa Esperan-
za, donde ya hay un Centro 
de Salud, un Centro de 
Producción de Alimentos y 
están en obra los espacios 
de cuidado infantil e inte-
gración juvenil.

Además, ya funcionan 
en la ciudad los Parque 
Escuela de Villa Hidalgo, 
9 de Julio y José León 
Suárez, con oferta edu-
cativa y deportiva para la 
comunidad.

El intEndEntE juan andrEotti inauguró la nuEva cancha dE céspEd sintético para fútbol 11 En El polidEportivo n°2, 
única En su tipo En toda la rEgión  

San Fernando habilitó una obra para la comunidad
“Estamos convenci-

dos que el deporte es la 
mejor herramienta para 
el encuentro de las fa-
milias, genera valores y 
amigos; por eso a estas 
instalaciones debemos 
cuidarlas entre todos”, 
manifestó el intendente 
peronista, Juan Andreotti, 
al momento de habilitar la 
nueva cancha de Fútbol 
de césped sintético del 
Polideportivo N°2. De 
acuerdo con lo detallado por 
el jefe comunal a la prensa, 
la nueva cancha estará des-
tinada a la práctica de todo 
tipo de actividades y a la 
realización de diversos tor-
neos municipales, intercole-
giales, Juegos Bonaerenses 
y otras competencias.

De este modo, el estado 
municipal, manejando los 
recursos económicos que 
la comunidad aporta vía 

tasas, logra obras que serán 
utilizadas por miles de niños 
y jóvenes, y no tanto, que 
hacen de la práctica depor-

tiva un vínculo social de in-
tegración y confraternidad. 
Logros que, sin un Estado 
eficiente y adecuadamente 
administrado, difícilmente 
se puedan consumar. Mucho 
menos si se utiliza el modelo 
de los hermanos Milei, que 
deja todo librado al libre 
mercado. Producto de esta 

política, no sólo la gente 
está padeciendo, por caso, 
la llegada de las facturas 
de luz y agua con cifras 

exorbitantes, imposibles, 
en muchos casos, de pagar. 
Más acuciante es la situa-
ción de clubes barriales que 
están recibiendo cifras por 
millones de pesos por servi-
cios eléctricos. De no mediar 
el acompañamiento de los 

estados municipales, segu-
ramente muchas de estas 
instituciones deberán dejar 
de prestar innumerables 
servicios a la comunidad.

Convencido de la impor-
tancia que tienen estos 
clubes y el deporte en sí, 
Andreotti dijo: “Estamos 
convencidos que el deporte 
es la mejor herramienta 
para el encuentro de las 
familias, genera valores y 
amigos; por eso a estas 
instalaciones debemos cui-
darlas entre todos”.

Y agregó: “En estos tiem-
pos difíciles para cada uno 

de nuestros clubes de ba-
rrio, seguimos trabajando 
con ellos de manera vin-
culada; y hoy, además, les 
entregamos material de-
portivo a cada club, porque 
ese trabajo en conjunto para 
que miles de chicos practi-
quen deporte y se diviertan 
en sus instalaciones es algo 
que tenemos que apoyar. 
Agradezco a cada papá 
que se hace cargo de estas 
instituciones solidarias que 
cuidan a cada nene y nena 
de San Fernando; a ellos mi 
mayor agradecimiento por 
el trabajo diario que hacen 

en cada uno de nuestros 
barrios”, concluyó Andreotti.

Acompañaron al Inten-
dente el Secretario de De-
portes, Carlos Traverso; 
el Presidente del Concejo 
Deliberante, Santiago Ríos; 
y otros funcionarios muni-
cipales y concejales. En la 
inauguración participaron 
todos los clubes de la ciudad 
que compiten en los Torneos 
Municipales y compartie-
ron la jornada los ídolos 
del Club Atlético Tigre, 
Martín “Patito” Galmari-
ni y Juan Carlos ‘Chimi’ 
Blengio.

Consultora Psicológica
Clr. Natalia Muscatelli

Desarrollo Personal, Pareja y Familia
Atención online y presencial

Turnos: 11 4052 6867 
: @nataliamuscatelli
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En la “Capital 
Nacional de la 
Industria” el 
tarifazo golpea a 
las PyMes

En el San Isidro de asesinos: 
fuerte repudio contra postura de 
concejala ultraderechista 
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sEctor productivo
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Tras las expresiones de 
halago sobre la figura de la 
fallecida primera ministra 
del imperio usurpador, Mar-
garet Thatcher, realizadas 
por la concejala de La Li-
bertad Avanza, María Feld-
mann, durante una sesión 
en el HCD de San Isidro 
(miércoles 8), las reacciones 
de repudio trascendieron 
más allá del recinto.

Las primeras reacciones 
surgieron en el preciso mo-
mento en que Feldmann 
dijera lo que dijo y de ma-
nera inmediata produjo la 
natural reacción de quienes 
respetan valores esenciales 
de la democracia y recono-

cen claramente cuáles son 
los límites que un dirigente 
no debiera pasar: el derecho 
soberano sobre las Islas 
Malvinas que posee el país 

y todo lo que esto implica.
Al respecto, el concejal 

Federico Meca (FR-Unión 
por la Patria), con la natural 

bronca del caso, destacó 
que no se puede tolerar 
“que una concejal, al 
momento de realizar un 
homenaje a nuestros 

héroes, reivindique a 
Thatcher, la que mandó 
a matar a nuestros sol-
dados, una locura en todo 
sentido”.

Por su parte, Marco Díaz, 
concejal del PJ-UxP, no salía 
de su estupor al escuchar 
a Feldmann, en el día del 
aniversario del hundimiento 
del Belgrano, reivindicar a 
quien dio la orden de hundir 
al crucero Gral. Belgrano. 
“Es inadmisible, repu-
diable semejante expre-
sión, sólo compensable 
en mentes colonizadas y 
sumisas a un poder que 
tantas muertes causó en 
nuestra patria”, comentó 

Díaz ante Lo Nuestro.
La postura de Feldmann 

surgió luego de que el blo-
que de la Libertad Avanza 
presentara un proyecto para 
efectuar un homenaje a los 
caídos del Belgrano, más 
particularmente a un ex 
combatiente del barrio La 
Cava. El proyecto consistía 
en levantar una suerte de 
monolito o placa que evoque 
la figura del ex combatiente 
en un distrito que, por esas 
cosas incomprensibles y 
ciertamente cuestionables, 
convive y tiene en sus calles 
el nombre de dos asesi-
nos: Gral. Pedro Eugenio 
Aramburu y Almirante 
Leonardo Lonardi.

Desde la comunidad edu-
cativa, más precisamente 
desde el gremio de Suteba, 
emitieron un comunicado 
expresando “el más enér-
gico repudio a los dichos 
de la concejala Feldmann; 
Thatcher es una enemiga 
de nuestra patria por haber 
liderado al ejército de una 
potencia imperial extranje-
ra en una guerra por una 
porción de nuestro territorio 
cuya soberanía nunca debe-
mos dejar de reivindicar”.

 La situación es extremadamente delicada, producto de un 
modelo ideológico llevado adelante por el gobierno nacional: 
liberación de precios (tarifazos), importación indiscriminada, 
eliminación de la obra pública, despidos, cero estímulos a 
la industria, frente a un fuerte apoyo al sector especulativo 
financiero. A raíz de estas directrices de un extraño funda-
mentalismo económico que ningún país utiliza, la economía 
viene sufriendo un serio retroceso, al igual que los bolsillos 
de la población. Por su parte, la capacidad industrial instalada 
retrocedió, por la baja de consumo (28%), del 70% a un 54%.

“El tarifazo ya golpea a las PyMEs y comercios de 
San Martín, que este mes recibieron aumentos de 
350% promedio en luz y gas”, dijo Fernando Morei-
ra, intendente de San Martín, Capital Nacional de la 
Industria.

Semejante cuadro tarifario, sumado a la baja de consu-
mo, por consiguiente, de la producción, CAME (Cámara 
Argentina de la Mediana Empresa), vale mencionar, registra 
una caída cercana al 28% de las ventas en comercio, está 
llevando a no pocas empresas y Pymes a cortar turnos y 
suspender personal. Otras directamente despiden personal.

Quien refleja claramente la crisis es la AFIP que registra 
una caída de la recaudación impositiva superior al 
20%. Dentro de este marco, los municipios, así lo describen 
intendentes, la recaudación de Ingresos Brutos ha entrado 
al tobogán.

Frente a este complejo panorama, Moreira describe que 
“estamos en una situación angustiante e inviable para 
muchos empresarios y comerciantes, que se agrava con 
el contexto de recesión económica generado por Milei”.

Un claro ejemplo de lo que significa el tarifazo es el de 
una quesería frente al municipio de San Martín. De pagar la 
última factura de luz por un valor de 165 mil pesos, en estos 
días por el mismo nivel de consumo debe desembolsar cerca 
de 500 mil pesos. Y aún le falta la factura de gas y agua. 
Casos similares suceden en domicilios: Amelia pagaba en 
un departamento de dos ambientes en Munro, 18 mil pesos 
de luz, ahora 50 mil pesos. Más dramática es la situación de 
instituciones públicas y clubes barriales.
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Inseguridad en San Isidro: 
polémica por plan de 
inversión municipal
nicipal, es decir, menos 
que aquel escaso 8% que 
destinaba el possismo al 
cual criticábamos por la 
mezquina inversión”.

De acuerdo con lo expues-
to por el jefe comunal, quien 
viene recibiendo no pocas 
críticas por parte de la comu-
nidad debido al mal estado 
de las calles y luminarias, 
entre otras cuestiones, y por 
los elevados salarios (millo-
narios) de sus funcionarios, 
explicó que “el municipio 
destinará ese dinero para 
renovar el Centro de Opera-
ciones Municipal con tecno-
logía de última generación. 
Además, sumará cerca de 
mil cámaras Full HD y unos 
30 móviles al Patrullaje”.

Sin embargo, Meca en-
tiende que Lanús continúa 
“vendiendo” un plan integral 
de seguridad que “excede, 
a nuestro entender, el 
marco policial ya que el 
mismo debería contem-
plar otras realidades”. 
Y agrega: “la inseguridad, 
es sabido, estudiado, es 
producto de múltiples fac-
tores, abordarlo tan sólo 
con policías en las calles, 

que hay que hacerlo, sí, no 
es suficiente, es imperioso 
atender una agenda más 
amplia; mientras tanto cre-
cen los hechos delictivos en 
nuestra ciudad”.

Lanús, en su afán de po-
ner “la casa en orden”, pero 
sobre todo separarse de la 

anterior gestión municipal 
que ahora descubre que 
no era tan transparente y 
eficiente -dicho esto lue-
go de haberle aprobado 
y avalado como concejal 
todas la Rendiciones de 
Cuentas-, manifestó que 
“todos los días estamos 
dando pasos para poder 
conformar un sistema de 
seguridad municipal efi-
ciente para que vuelvas 
a vivir tranquilo”. Al res-
pecto, detalló que “se trata 
de un plan de seguridad 

que incluye un nuevo 
Centro de Operaciones 
Municipal con tecnología 
de última generación, la 
transformación de casi 
mil cámaras analógicas 
en Full HD y la incorpo-
ración de 30 móviles a la 
flota del Patrullaje”.

Siempre en esto de tomar 
distancia de su antecesor, 
el intendente dijo: “cuando 
asumimos la gestión, se 
informaba que San Isidro te-
nía 220 patrullas totalmente 
equipadas, pero la realidad 
nos mostró que teníamos 
96 en funcionamiento, de 
las cuales sólo 46 tenían 
cámaras y las restantes 
estaban completamente 
destruidas. Vamos a sumar 
30 patrulleros con cámaras”.

“No somos pocos los 
que en San Isidro nos 

preguntamos si este Ra-
món Lanús es el mismo 
que acompañó y avaló, 
como concejal del PRO, la 
larga gestión de Gustavo 
Posse, me cuesta enten-
der que ahora descubra a 
la administración Posse”, 
disparó Meca, que desde su 
bloque viene objetando des-
de hace años a la anterior 
gestión municipal.

En un mundo en que el 
debate de ideas es superado 
por las leyes del mercado 
y todo pareciera reducir-
se a cuestiones de saldos 
contables, tal cual insiste 
el intolerante y autoritario 
presidente Milei, en el pla-
no nacional esta conquista 
de la subjetividad impide 
el debate de ideas. Los 
funcionarios, atendiendo el 
latir de redes sociales y de 
operadores mediáticos, pre-
fieren depositar el derrotero 
político en estas cuestiones 
antes que dar curso a un 
natural debate de ideas. 
De ahí la importancia de 
que, en San Isidro, desde la 
oposición se intente subir la 
vara en lo que a debate de 
ideas y proyectos se refiere.

Tal cual lo anticipado por 
Lo Nuestro, finalmente el 
gobierno del presidente Milei 
dispuso el cierre definitivo 
del Centro de Referencia de 
San Fernando, del mismo 
modo que del único Correo 
oficial. No sólo daña a quie-
nes pierden su trabajo, el 
perjuicio llega al ciudadano 
de a pie que tendrá que reco-
rrer muchos más kilómetros 
para lograr realizar aquellos 
trámites que venía haciendo 
en dichas oficinas públicas.

En cuanto al Centro de 
Referencia de San Fernando, 
cerró después de 11 años de 
funcionamiento. Los traba-
jadores del CDR se entera-
ron de la decisión del cierre 
a través de una publicación 
en la cuenta oficial del Minis-
terio de Capital Humano en 
la red social X (ex Twitter). 
Así lo explicaba ante Lo 
Nuestro, con lágrimas en 
su rostro, Andrea, madre 
de dos niñas en edad esco-
lar. Dolor e incertidumbre 
comprensible en un marco 
nacional, donde la búsqueda 
de empleo es una quimera 
debido a una crisis que está 
dejando a miles de trabaja-
dores sin empleo.

Desde el municipio, expli-
caron, se intentó evitar el 
cierre en cuestión. El gobier-
no nacional: oídos sordos

Si bien los CDR pertene-
cen actualmente a la órbita 
del Ministerio de Capital 
Humano, dentro del edificio 
también funcionaban otros 
organismos nacionales como 
el Programa de Acceso a 
Derechos, del Ministerio de 
las Mujeres, Géneros y Di-
versidad, que eran quienes 
se encargaban de la aten-
ción, abordaje y contención 
de situaciones de violencia 
de género. La Secretaría 
Nacional de Niñez, Infan-
cia, Adolescencia y Familia 
(SENNAF) trabajaba con las 
problemáticas más graves 

donde se ven involucrados 
los niños y sus familias. El 
Centro de Documentación 
Rápida, del Registro Nacional 
de las Personas (RENAPER) 
realizaba los trámites de 
documentación y pasapor-
te, además de asesorar y 
acompañar a personas que 
nunca tuvieron su DNI. El 
Centro de Acceso a la Justicia 
(CAJ) brindaba asesoramien-
to legal de cualquier tipo, 
contención psicosocial para 
los casos más vulnerables y 
asesoramiento administra-
tivo sobre cualquier trámi-
te complicado. La Agencia 
Nacional de Discapacidad 
(ANDIS) se encargaba de ser 
el nexo entre las personas 
con incapacidad física que 
necesitaban acceder a una 
pensión no contributiva. 
La Secretaría de Políticas 
Integrales sobre Drogas de 
la Nación Argentina (SEDRO-
NAR) brindaba acompaña-
miento y daba herramientas 
a familiares de personas 
con consumo problemático 
de estupefacientes. La de-
legación del Instituto Obra 
Médico Asistencial (IOMA) 

Se perderá, además, la 
atención de la Unidad de 
Gestión SUBE (UGS) que a lo 
largo de estos años vio pasar 
a más de 10.000 vecinos que 
tuvieron dificultades para 
realizar el registro a través 
de los canales habituales.

El gobierno, 
cerró el Centro 
de Referencia de 
San Fernando

también El único local dE corrEo 
argEntino caE En la política
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El presidente del BNA, 
Daniel Tillard, y el secre-
tario de Turismo, Ambiente 
y Deportes de la Nación, el 
todo terreno Daniel Scioli, 
presentaron una suerte de 
Previaje con cuño liberal 
destinado tan sólo a clien-
tes de la centenaria enti-
dad. Se trata “Viajá+ con 
BNA”, que a partir de mayo 
ofrecerá diferentes bene-
ficios con financiación sin 
interés y descuentos para 
la contratación de paque-
tes turísticos, alojamiento, 
vuelos y alquiler de autos, 
así como para consumos 
en locales gastronómicos, 
y que estará vigente todo 
el año.

El programa brindará 
a los clientes de la enti-
dad una oferta variada de 
promociones, ya sea en 
los puntos de venta de los 
operadores turísticos cómo 
a través de la plataforma 
online “BNA Viajes”, con 
las tarjetas de crédito Visa, 
del Banco, exclusivo con 
“MODO BNA+”.

“Con este lanzamien-
to estamos poniendo 
toda la fuerza de lo que 
es BNA, con nuestros 
15 millones de clientes. 
Y también con las 250 
mil empresas que van a 
empujar e impulsar una 

Banco Nación lanzó 
su propio Previaje: 
descuentos y 12 cuotas 
para turismo

actividad tan importante 
como el turismo. Una in-
dustria PyME que emplea 
más de 1,2 millones de 
personas y una de las ac-
tividades más federales 

que tiene nuestro país”, 
destacó Tillard.

En la oportunidad, agre-
gó que “es una poten-
cia extraordinaria para 
financiar el turismo 
doméstico. Los paque-
tes incluyen todas las 
prestaciones de los 
operadores turísticos, 
desde ya los pasajes, 
el alojamiento, la gas-
tronomía, los servicios 
turísticos propiamente 
dichos y el alquiler de 
vehículos”.

Cabe destacar que, para 
poder ofrecer estos be-
neficios, los operadores 

turísticos deberán adherirse 
a esta campaña en la su-
cursal donde son clientes, 
por lo cual desde el BNA 
se realizarán las gestiones 
comerciales de vinculación 

en todo el país.
El programa contempla 

los siguientes beneficios: 
Hoteles: 12 y 6 cuotas 
sin interés abonando con 
las tarjetas de crédito 
de la entidad a través de 
“MODO BNA+”. Alquiler de 
autos: 6 cuotas sin interés 
abonando con las tarjetas 
de crédito de la entidad a 
través de “MODO BNA+”. 
Camino Gastronómico 
25% de descuento con 
un tope de devolución de 
$ 20.000, abonando con 
las tarjetas de crédito 
de la entidad a través de 
“MODO BNA+”.

“La ciudad va crecien-
do y teniendo nuevos de-
safíos, por eso los bom-
beros son fundamentales 
a la hora de abordar pro-

blemas como siniestros, 
incendios y accidentes. 
Necesitamos del aporte 
de la comunidad para 
tener el nuevo destaca-
mento en condiciones 
y que atienda a nues-
tros vecinos”, sostuvo el 

El municipio entregó 
nuevos equipos a los 
Bomberos Voluntarios de 
General Pacheco

lo hizo El intEndEntE julio zamora quE, adEmás dE 
agradEcEr El compromiso dE cada uno dE los y las 
intEgrantEs dEl cuErpo, ratificó El constantE apoyo a EstE 
tipo dE institucionEs.

intendente Julio Zamora 
instantes antes de entregar 
33 aparatos de respiración 
autónoma, de un total de 
110 para los Bomberos 

Voluntarios de General Pa-
checo.

En la oportunidad, el in-
tendente mantuvo una re-
unión con las autoridades 
de la fuerza donde dialogó 
sobre soluciones que sol-
venten las dificultades que 

surgen ante la crisis eco-
nómica del país. Además, 
reconoció la labor diaria 
del cuerpo y ratificó que el 
Municipio continuará con 
el acompañamiento hacia 
el cuartel. También ratificó 
que el “municipio tiene 
que estar presente para 
terminar con el desta-
camento del barrio Las 
Tunas”.

Carlos Olivera, titular de 
los Bomberos Voluntarios de 
General Pacheco, mencionó: 
“Agradecemos a Julio Zamo-
ra por su visita y todas las 
cosas que nos ha brindado 
como los equipos autóno-
mos. Vamos a terminar 
junto con la comunidad el 
destacamento de Las Tunas 
porque es un barrio que 
necesita de nuestra protec-
ción. El intendente siempre 
nos apoya y estamos muy 
contentos por el acompaña-
miento del Municipio”.

La sociedad de Bombe-
ros Voluntarios de Ge-
neral Pacheco fue fun-
dada el 2 de julio de 1972 
como destacamento de los 
Bomberos de Tigre. Tras el 
crecimiento de la ciudad, lo-
graron independizarse como 
cuartel y continúan su labor 
al servicio de la comunidad 
de la zona.
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De acuerdo con la in-
formación recabada en el 
Centro Universitario de San 
Fernando -creado por el 
gobierno municipal-, se 
acaban de abrir las inscrip-
ciones para capacitaciones 
gratuitas de la Universidad 
Nacional de Quilmes, de 
modalidad presencial y con 
grandes posibilidades de 
salida laboral. Entre los 
oficios a cursar se ubican 
los siguientes: Construcción 
Naval en Plástico Reforzado 
y Electricidad Naval. Ambos 
se dictarán en el “Astillero 
Académico Municipal” (Riva-
davia y Urcola, San Fernan-
do), perteneciente al Centro 
Universitario Municipal.

Cursos de oficios navales en el 
Astillero Académico Municipal de  
San Fernando

prEsEncial, librE y gratuito. posibilidadEs laboralEs.

Los cursos se darán de 
forma presencial en el “As-
tillero Académico” del Cen-

tro Universitario Municipal 
(CUM) para sanfernandinos 
mayores de 18 años, en 
conjunto con la Universidad 
Nacional de Quilmes.

Olivos: Escuela de Oficios Náuticos

Municipio y 
Disney en 
acción conjunta: 
inscripciones 
para proyectos 
audiovisuales

con títulos oficialEs. librEs y gratuito

dEstinado a jóvEnEs para gEstionar 
proyEctos audiovisualEs

La Escuela de Oficios 
Náuticos, con sede en Vi-
cente López, acaba de abrir 
inscripciones para los distin-
tos cursos que se ofrecen en 
el establecimiento que fun-
ciona en la Escuela Técnica 
4, Gral. José de San Martín 
4650, Florida Oeste.

Los y las interesadas, de 
acuerdo con la información 
aportada por el concejal pe-
ronista y técnico naval, Lu-
cas Boyanovsky, impulsor 
de la escuela, podrán concu-
rrir de manera personal al 
mencionado establecimiento 
donde funciona la Escuela 
de Oficios Náuticos de mar-
tes a viernes de 18 a 21 o 
bien ingresar al siguiente 
link: https://drive.google.
com/file/d/1cUqsyoEo4q_
xUWX4FG9jHIx33FFT2G6v/
view? usp= sharing

Los y las interesadas po-
drán inscribirse en los si-
guientes cursos:

*Carpintería Naval
Mar y Jue de 17:30 a 

21:45hs
https://www. instagr 

am.com/p/C5RlB-_Ok-
L/? igsh=eG F4amJ0a-
GV3ZXE2

*Electricidad Naval
Mié y Vier de 17:30 a 

21:45hs
https://www.instagram.

c o m / p /  C 5 R l 1 R h u X-
l/ ?igsh=MW1 tbGVma 
HBrYTR1bw==

*Diseño Proyectual 

(AutoCAD)
Mar de 17:30 a 21:45hs
https://www.instagram.

c o m / p / C 5 R l Z H t O 0 9 n 
/?igsh= eXI1djlwcnFqcWFn

*Inglés Técnico
Mié de 17:30 a 21:45hs
h t t p s : / / w w w . i n s -

t a g r a m . c o m / p /
C5RlPMyOW3B/? igsh= 
MXZxajY2MTBmYXQ4YQ==

*Práctica en Plástico Re-
forzado con Fibra de Vidrio

Así como las grandes pla-
taformas y tecno mundiales, 
y locales también, por caso 
Marcos Galperín (Mercado 
Libre), recibieron y reciben 
ayuda de los Estados na-
cionales, lo mismo parece 
suceder con el aporte que 
realizan los municipios. Una 
clara muestra de estos vec-
tores económicos, que tanto 
contribuyen a este segmen-
to de nuevas tecnologías, se 
está llevando adelante en 
Vicente López.

Se trata de “Foco Latam”, 
una formación integral en 
Producción Audiovisual 
para jóvenes de Brasil, 
México y Argentina. La 
iniciativa es impulsada por 
el Centro Universitario de 
Vicente López en conjunto 
con Eidos Global y Disney. 
"Será una oportunidad úni-
ca para adentrarse en este 
mundo y aprender distintas 
técnicas", explican desde el 
gobierno municipal que aca-
ba de abrir las inscripciones 
para tal segmento.

Su objetivo es promover 
la creación de equipos diver-
sos en la industria audiovi-
sual, ofreciendo a los jóve-
nes una oportunidad para 
cultivar su talento. Es un 
curso integral 100% gratuito 
en producción audiovisual, 
de modalidad híbrida, con 
un programa que combina 
formación teórica con ac-
tividades presenciales en 
producción de contenidos.

La capacitación tendrá 
una duración de 6 meses, 
entre junio y noviembre, la 
cual incluye el desarrollo de 
habilidades socioemociona-
les, digitales y de desarrollo 
profesional.

Esta propuesta está di-
rigida a jóvenes de entre 
18 y 25 años, que cuenten 
con estudios secundarios/

bachillerato completo o se 
encuentren cursando el úl-
timo año de la secundaria y 
que residan en las ciudades 
de México (México), San 
Pablo (Brasil), Buenos Ai-
res (Argentina) y/o en sus 
áreas metropolitanas.

Para inscribirse, los inte-
resados deben completar el 
siguiente formulario: www.
tfaforms.com/5115204

Los cupos para acceder a 
los nuevos cursos de Cons-
trucción Naval en Plástico 

Reforzado y Electricidad Na-
val son limitados y se asig-
nan por orden de recepción. 
El formulario de inscripción 
para ambos se encuentra 

en la página web www.san-
fernando.gob.ar/cursoscum

Construcción Naval en 
Plástico Reforzado

Lunes de 18 a 22hs. - Car-
ga horaria de 64hs.

Comienza el 15/04/2024
Lugar de cursada: Rivada-

via y Urcola
Electricidad Naval
Martes de 18 a 22hs. – 

Carga horaria 64hs.
Comienza el 16/04/2024
Lugar de cursada: Rivada-

via y Urcola
Para más información se 

aconseja ingresar al sitio 
web www.sanfernando.gob.
ar/cursoscum o por E-mail: 
centrouniversitariosanfer-
nando@gmail.com

Mar y jue 17:30 a 21:45hs
https://www.instagram.

com/p/C5RlqmYuPcH/?igsh
=dDRlZnhtNzZkdHY5

*Especialista en Es-
tructuras Navales

Mié y Vier 17:30 a 21:45hs
https://www.instagram.

com/p/C5RlkTcudIX/?igsh=
bHNuc2t0Y3l0bm0x
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Por: Tano Armaleo.-Si el dolor 
por cada uno de los fallecimientos 
resulta  imposible compararlo 
frente a cualquier otra situación  
-de ahí la importancia que puso 
el gobierno de Alberto Fernández 
con el  acompañamiento de todos 
los gobernadores y Horacio Rodrí-
guez Larreta en cada una de las 
medidas adoptadas-, no menos 
ciertos es la realidad por la que 
están  atravesando, en el caso que 
nos involucra de manera directa,  
no pocos medios de comunicación. 

A decir verdad, el sector venía 
de pasar cuatro años en que el 
cierre de diarios, emisoras, y pági-
nas Web fue la constante. Aquello 
fue un plan orquestado desde las 
esferas oficiales que,  a base de 
censurar  a estructuras priori-
zando inversiones publicitarias 
en un puñado de medios hege-
mónicos y periodista a cambio de 
ser obsecuentes con el gobierno, 
terminó sacando de la cancha a 
más de 500 medios, muchos de 
ellos con varios trabajadores den-
tro.  Ahora, el panorama es más 
desalentador. La cifra de cierre 
podría llegar al millar. Como es 
de imaginar, la Región Norte no 
escapará a la crisis. 

Con estructuras más endebles 
para soportar, la denominada 

Más de 1000 medios de 
comunicación podrían cerrar

prensa local o regional está co-
menzando a sentir lo ponzoñoso 
que es convivir con la crisis en la 
nuca. Diarios como el centenario El 
Debate de Zárate, acaba de cerrar  
y así podríamos seguir enumeran-
do. Las radios no la pasan mejor, 
ni hablar de las Web. Portales de 
alto alcance como El Debate,  con 
estructuras importantes, también 
es parte de aquellos medios inde-
pendientes que pueden sucumbir. 

Al lógico asfixiamiento que 
resulta ver la caída de pautas co-
merciales, los medios enfrentamos 
a los BANCOS, especialmente los 
privados. Recurrir a ellos para lo-
grar créditos blandos y a tasas por 
debajo del 24% -que de por sí es 
una  locura- , es misión imposible. 
No les interesa salvar a PyMes, 
comercios, mucho menos a medios 
de prensa que puedan competir 
o erguirse como la contracara de 
la prensa hegemónica. Muy por 
el contrario, en esa alianza no 
oficializada entre monopolios me-
diáticos con el sector financiero, el 
pacto es no prestar a quien pueda 
esmerilarles poder. Saben que ante 
semejante crisis, la pauta oficial 
que bien podría sostener a muchos 
medios independientes, será un 
bien escaso, y la poca que surja, 
será codiciada por ellos. Extorsio-

nan,  aprietan y mienten desde sus 
titulares al solo efecto de disputar 
poder y quedarse con la inversión 
publicitaria oficial.

Si algo queda en claro es que 
detrás de cada uno de los medios 
locales o regionales subyace una 
prensa  independiente, que no 
es lo mismo que ser inocuo o no 
comprometido con la realidad. 
Vaya si lo han demostrando y lo 
están demostrado todos los me-
dios y periodistas de la Región 
Norte en plena la lucha contra la 
pandemia. Esto se ve claramente 
evidenciado en la difusión de toda 
la información que cada municipio 
genera y solicita que llegue al ve-
cino. Cada periodista, cada medio 
a su estilo y con absoluto criterio 
de independencia potencia y llega 
a sitios en que no siempre la infor-
mación oficial lo hace, o no termina 
siendo confiable el material que 
pretenden comunicar.

La preocupación de cierre masi-
vo de medios de comunicación in-
dependientes no es sólo nacional. 
La amenaza cubre decenas de paí-
ses. Y cuando la prensa queda en 
manos de pocos, ya se sabe cómo 
termina todo. Pierde el sentido co-
mún, pierde la democracia, pierde 
la política, pierde el ciudadano de 
a pie, pierde el país.

Al igual que lo viene practicando desde que comenzara la cuarentena, 
el municipio de San Fernando continúa recorriendo comercios, depósitos 
de distribuidoras de alimentos y de limpieza y supermercados a fin de 
hacer cumplir el Programa de Precios Máximso y el estricto cumplimiento 
de las normas de cuarentena. Ahora, con la facultad que le diera el pre-
sidente a los municipios, contralor de la Ley de Abastecimiento y precios 
máximos, San Fernando ya lleva clausurado 6 comercios “por exceder 
Precios Máximos y vender productos vencidos” consignaron desde la 
Dirección de Prensa del municipio que preside Juan Andreotti. Un dato 
importante es que los vecinos pueden verificar el listado del Programa 
Nacional “Precios Máximos” en la web preciosmaximos.argentina.gob.
ar, y registrar denuncias al teléfono 0800-666-1518.

A causa de la cuarentena obligatoria contra el coronavirus, ya realizó 
129 inspecciones de precios, condiciones de salubridad y prevención, y 
horarios de apertura de supermercados, hipermercados, autoservicios 
y otros locales de rubros alimenticios.

En la última semana, los equipos de Orden Urbano y más áreas de las 
Secretarías de Gobierno y Economía, clausuraron y multaron 5 locales 
en Victoria y Virreyes por vender a precios por encima de los máximos, 
y además tener productos vencidos en góndola. Asimismo, un local de la 
zona de la Av. Arnoldi también fue clausurado por no tener habilitación 
comercial y vender alcohol; allí se secuestraron 20 cajones de cerveza, 
4 de vino, 3 packs de cervezas en lata y 4 garrafas de gas.

Desde el inicio de la Cuarentena Obligatoria, el Municipio ya completó 
129 inspecciones con sólo 15 clausuras como resultado, ya que la gran 
mayoría de los comercios se encuentra en regla.

Si los comerciantes no cumplen con la reglamentación del Programa 
Nacional “Precios Máximos”, en primera instancia se le solicita retrotraer 
los valores al 6 de marzo en los artículos correspondientes. De persistir 
en la infracción y tras ser debidamente notificados, se procede a clau-
suras preventivas.

A LA FEchA SOn 15 LOS nEGOcIOS cOn FRAnjA

San Fernando: clausuran 
comercios por exceder 
Precios Máximos y vender 
productos vencidos

A instancias del intendente Julio 
Zamora, y atendiendo la compleja 
realidad por la que atraviesa el sec-
tor comercial, se instrumentó unas 
series de medidas que redundarán 
en descuentos en tasas municipa-
les. Las medidas incluyen un plan 
de facilidad de pagos, postergación 
de vencimientos y descuentos por 
pago en término. Si bien el gobier-
no de Alberto Fernández les anti-
cipó que no dejarán caer a ningún 
municipio en situaciones extremas, 
por caso no poder pagar sueldos de 
empleados municipales en tiempo 
y forma, los intendentes que están 

Tigre: descuentos en tasas para comercios e industrias
BEnEFIcIOS pAndémIcOS

viendo bajar la recaudación, espe-
cialmente en materia de Seguridad 
e Higiene. 

Habrá planes de cuotas, pos-
tergación de vencimientos y 
descuento del 10% por pago en 
término de la Tasa por Verifica-
ción de Industrias, Comercios y 
Empresas Prestadoras de Obras y 
Servicios, para los contribuyentes 
establecidos en Art. 149 inc. b) 
“(por montos fijos) de la Orde-
nanza Fiscal.

A partir de lo detallado, es que 
el gobierno local impulsó “a través 
de la resolución N° 853-20- un 

plan de facilidades de pago de 
tasas, derechos, contribuciones 
y demás tributos del ámbito 
comercial. Para obtener el be-
neficio, el contribuyente deberá 
reconocer el importe total de su 
deuda, incluidos los planes de 
pago vencidos -si los hubiera-. 
En caso de acceder al beneficio, 
la liquidación podrá realizarse por 
medio de dos opciones:

- Anticipo (primera cuota): sien-
do el mismo de carácter móvil y 
con un mínimo del 20%, hasta en 3 
cuotas sin interés (total 4 cuotas).

- Anticipo (primera cuota): 

siendo el mismo de carácter móvil 
y con un mínimo del 15% y en 
hasta 7 cuotas, aplicándose un 
interés mensual del 2%.

El mencionado será de aplicación 
para todas las solicitudes de refi-
nanciación instrumentadas hasta 
el 30 de abril de 2020.

Por otras parte,  por medio de 
la resolución 855-20, se deter-
minó un cronograma de nuevos 
vencimientos para la regulariza-
ción de la Tasa por Verificación de 
Industrias, Comercios y Empresas 
Prestadoras de Obras y Servicios, 
para los contribuyentes (de mon-

tos fijos) de la Ordenanza Fiscal:
- Tercera cuota. 1er. Vencimien-

to: 30/04/20 – 2do. Vencimiento: 
29/05/2020.

- Cuarta cuota. 1er. Vencimien-
to: 29/05/2020. – 2do. Vencimien-
to: 30/06/2020.

La norma contempla de manera 
excepcional un 10% el descuento 
por pago en término, dentro de 
los plazos previstos para el primer 
vencimiento.

Para más información comuni-
carse al 4512-4478/4464/4444 
y/o mediante la página web ingre-
sospublicos.tigre.gob.ar

bertolt
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Es por ahí: San Martín lanza
 el 1° Congreso de Educación

San Fernando: más de 20 colegios participan 
de las “Pasantías Educativas Municipales”

organizan municipio y univErsidad dE san martín. acompañamiEnto dE 
la provincia dE buEnos airEs.

organizadas por El gobiErno local bajo El programa dE “ExpEriEncias Educativas En ámbitos socioproductivos”.

la promEsa acaba dE sEr ExprEsada por El 
intEndEntE lanús, quiEn volvió a cargar 
contra El possismo.

San Isidro en crisis, y 
con caída del 25% en 
recaudación, elimina 
tasa a las naftas

Con el argumento de que “quiero cuidar el mango de los sanisi-
drenses” y mientras funcionarios cobran salarios de varios millones de 
pesos y paralelamente los empleados reciben sueldos pauperizados, el 
intendente Ramón Lanús dijo que eliminará la tasa vial que se cobra 
cuando se carga nafta. Una medida, por cierto, acertada dentro de un 
contexto nacional en que la crisis generada por el modelo político vigente. 
En referencia al cobro de la tasa vial (nafta), el intendente aseguró que 
“es una tasa que vamos a eliminar. Tenemos que terminar con la mirada 
de seguir cargando impuestos y cargas en los contribuyentes. 

“Hay determinadas cargas, tasas o impuestos que se ponen 
sobre elementos que después el contribuyente no sabe que lo 
está pagando. Así se diluye la conciencia de la gente”, criticó 
Lanús. Cabe recordar que el cobro de la mencionada tasa vial -que 
tiene fallos judiciales que exigen eliminarlas por considerarla no ajustada 
a derecho-, fue oportunamente aprobada por el Concejo Deliberante 
de San Isidro.

Lanús, además de lo anunciado, volvió a cargar sobre la gestión de 
su antecesor. Señaló que la situación económica del municipio es “muy 
delicada y muy mala”. Tal vez no tan delicada como para pagar salarios a 
funcionarios por varios millones de pesos o no haber denunciado cuando 
era concejal semejante desbarajuste financiero que dice haber encon-
trado. Lanús es el mismo que votó todos los presupuestos y Rendiciones 
de Cuenta del entonces intendente Gustavo Posee. 

Además, y como quien pone en evidencia lo dañino que es el modelo 
político del gobierno de Milei, dijo que “en San Isidro tenemos una caída 
fuerte de ingresos del 25% por la situación económica”.

Al igual que años anteriores, 
más de 20 colegios de San 
Fernando se han sumado al 
Programa de “Experiencias 
Educativas en Ámbitos Socio-
productivos” que tiene como 
objeto que alumnas y alumnos 
de 6to año realicen prácticas 
laborales en distintas áreas del 
municipio. La presentación de esta 
suerte de nueva edición se llevó 
adelante en el Teatro Municipal 
Martinelli de Victoria.

En la ocasión estuvo presente 

Frente al autoritarismo libertario 
que deja a la educación pública 
en total estado de indefensión 
mientras gasta 600 millones de 

dólares en comprar aviones de 
guerra y condena a millones de 
personas a la pobreza educativa, la 
contracara proviene del municipio 
de San Martín y de la prestigio-
sa Universidad Nacional de San 
Martín (UNSAM) llevando adelante 
el 1° Congreso de Educación; 
también acompaña la provincia 
de Buenos Aires. Un Congreso 
para que “estudiantes, docentes y 
directivos de la educación formal, 

no formal y comunitaria compar-
tan experiencias y fortalezcan sus 
prácticas”.  

Un evento que se da a 140 años 
de la sanción de la Ley 1.420 de 
Educación Común, Gratuita y 
Obligatoria. Para evocar y ponde-
rar aquella impronta, el Municipio 
de San Martín anunció el 1° Con-

greso de Educación de la ciudad, 
que tendrá lugar del 22 al 24 de 
agosto bajo el lema “Identidad, 
desafíos y futuro”. El mismo se 
desarrollará en el Complejo Cultu-
ral Plaza, frente al municipio.

“La iniciativa busca generar un 
gran espacio de intercambio so-
bre las prácticas educativas y su 
rol central en el desarrollo de las 
comunidades, con la participación 
de todas las personas que forman 

parte o se vinculan con el ámbito 
educativo de San Martín”, detalla-
ron desde el municipio que preside 
el intendente Fernando Moreira.

Es también un objetivo poder 
compartir experiencias innova-
doras para actualizar saberes en 
el campo educativo y analizar las 
políticas públicas con el fin de re-
ducir las brechas de aprendizaje y 
promover la equidad.

El Congreso consta de tres ejes: 
la educación como tejido comuni-
tario; estrategias para la inclusión 
y el aprendizaje efectivo; diálogos 
entre educación y trabajo.

En ese sentido, el Municipio con-
voca a todas las personas vincula-
das al ámbito educativo formal y 
no formal a compartir experiencias 
innovadoras y significativas que 
generen un aporte al saber en 
alguno de estos tres ejes. Podrán 
presentarlas hasta el 7 de junio.

Toda la información sobre la 
convocatoria y los ejes está dispo-
nible en la web municipal: https://
www.sanmartin.gov.ar/primer-
congreso-de-educacion

Las ponencias se realizarán el 23 
de agosto, de 8 a 18, en el marco 
del Congreso.

la Secretaria de Desarrollo Social, 
Educación y Medio Ambiente, Eva 
Andreotti, quien dijo: “Otro año 
más con más de 20 colegios 
que participan de las pasantías 
municipales, en donde los chi-
cos pueden hacer su primera 
experiencia laboral, intervi-
niendo en diferentes áreas 
del Municipio como Jardines 
Maternales, Deporte, Comu-
nicación, Juzgado de Faltas y 
Obras Públicas, entre otros, 
donde van a poder desarrollar 

una primera experiencia cer-
cana a lo laboral”.

“Deseamos a todos los es-
tudiantes que tengan un her-
moso año, en su camino de 
finalización del secundario; 
darles la oportunidad de rea-
lizar su primera experiencia es 
clave para nosotros. Nos pone 
muy felices recibirlos en el Mu-
nicipio”, concluyó la funcionaria.

Entre los pasantes que comen-
zaron el programa, Martina, 
del Colegio Alfonsina Storni, 

piensa seguir un Profesorado de 
Educación Física o Sociología en 
la UBA. Al respecto, dijo: “En 
nuestro colegio hay un gran en-
tusiasmo y agradecemos que nos 
hayan invitado a participar. Espero 
aprender mucho y conocer más a 
nuestro Municipio que es hermoso 
en todos los aspectos; y a divertir-
me y crecer tanto en lo personal 
como en lo profesional”.

En tanto, su compañera Ana, 
que proyecta seguir Arquitectura 
o Diseño Gráfico, agregó: “Fue 

todo muy dinámico y divertido, 
no solamente hablar e informarse 
para que tengamos entusiasmo en 
hacer las cosas. Es un empujón 
a lo desconocido que nos hará 
avanzar como personas y como 
ciudadanos, y eso es genial”.

René, del Colegio Madre 
Teresa, dijo por su parte: “Me 
gustó la presentación de las pa-
santías, que espero me ayude en 
el futuro. Voy a ir al Polidepor-
tivo N°6 y estudiaré Periodismo 
Deportivo”.


